



REPONSES AUX 3 QUESTIONS DES CARREFOURS

1°) Récit de la Passion de l'Évangile de Saint-Luc : quels sont les passages qui vous ont marqué ? Tellement de passages riches de sens peuvent nous marquer, mais retenons de ce texte que Jésus donne sa vie pour chacun de nous, qu'il rejoint notre monde connaissant les souffrances et les douleurs.

2°) Une semaine sainte, pour qui ? pour quoi ? Une semaine pour vivre et accompagner Jésus dans ses derniers moments pour la Victoire et l'Amour sur la mort. Une semaine pas comme les autres où nous sommes invités à changer notre routine pour accompagner Celui qui se donne à nous.

3°) En cette année jubilaire de l'Espérance, la joie de la Résurrection nous inonde et nous habite pour toujours. Comment traduit-on la joie de la résurrection dans nos vies au quotidien ?

CARREFOUR BLEU : Maryse

1°) Pendant la Sainte Cène, cette coupe est la nouvelle alliance en mon sang versé pour Vous. Les trois reniements de Pierre. Le Seigneur fait la volonté de Dieu. Le baiser de Judas, c'est par ce baiser que tu livres le Fils de l'homme. Le Christ guérit le blessé à l'oreille. Cette Pâque, je vous le dis, jamais plus je ne la mangerai jusqu'à ce qu'elle s'accomplisse dans le Royaume de Dieu.

2°) Une semaine sainte où il faut sortir de nos routines. Nous sommes les témoins de la Résurrection du Christ.

Témoignages : « Seigneur, ouvre mes yeux pour voir ta lumière même dans mes nuits. Je confie au Seigneur ma joie pour dépasser mes peines. Une de nous a eu un malheur dans sa vie ; depuis 2 ans, elle retourne vers l'église car elle a vu un petit garçon au cimetière qui pleurait parce qu'il avait perdu sa maman. Elle a eu le déclic. Le Seigneur lui a tenu la main. Ses petites filles de 16 ans vont au catéchisme.

Par habitude, j'ai pratiqué par train-train, maintenant je vais dans une autre paroisse et j'ai changé mon comportement. Le Seigneur lui a donné ce message de Résurrection ».

3°) Comment traduit-on la joie de la résurrection dans nos vies au quotidien ?

Vivre en ressuscité, c'est mettre l'Amour, le pardon, la solidarité au cœur de nos vies. C'est croire que malgré nos faiblesses, nous sommes aimées de Dieu et appelées à vivre auprès de Lui. La résurrection du Christ nous procure une grande espérance. Elle nous rappelle que ce monde est destiné à plus beau. La joie est avant toute chose une grâce venue du ciel. Dieu est Amour et l'Amour procure la joie. La résurrection du Christ nous incite à plus d'égards envers les personnes vulnérables.

Le jour de Pâques, nous sommes envahies par le sentiment de plénitude, nous rendons grâce au Seigneur qui s'est laissé persécuté, crucifié par les hommes. Il a fait tout cela par Amour pour nous. Nous prenons de bonnes décisions, nous essayons le plus possible de ressembler à notre Père, Fils et Saint-Esprit. Le « Notre Père » est la prière essentielle pour ce faire.

CARREFOUR ROSE : Josy

1°) Père, entre tes mains, je remets mon esprit. J'ai désiré d'un grand désir manger cette Pâque avec vous avant de souffrir. Jésus, dans toute sa souffrance reste humble. Marie est restée là, elle savait qu'elle devait laisser son fils accomplir sa mission et accepter. Il faut que s'accomplisse en moi ce texte de l'écriture de faite ce qui me concerne va trouver son accomplissement. Jésus veut faire la volonté du Père.

2°) Pour nos familles respectives, renouveler notre foi, accompagner Jésus, s'imprégner de la victoire de la vie sur la mort. Faire grandir en nous cet amour du prochain.

3°) En transmettant cet amour de Dieu à notre prochain, en vivant dans la joie, être à l'écoute des autres, en visitant les malades, en accompagnant ceux qui sont en difficultés. La tristesse peut se transformer en joie.

CARREFOUR JAUNE : Solange

1°) En lisant l'évangile de Saint Luc, nous avons remarqué que cela s'apparentait à ce qui se passe dans nos vies. Par exemple, le réconfort de l'ange qui apparaît quand Jésus dit : « Père, si tu le veux, éloigne de moi cette coupe : cependant, que soit faite non pas ma volonté, mais la tienne ». Quand Jésus est accablé de tristesse en voyant ses disciples endormis, est-ce qu'ils avaient compris la Mission de Jésus ? Puis la trahison de Judas, le reniement de Pierre qui ment à trois reprises. Cimon de Cyrène qui a aidé Jésus à porter sa Croix. Cela nous renvoie l'idée du partage du fardeau. Il y a le bon larron qui reconnaît ses fautes, Jésus lui dit « Ce soir, tu seras avec moi au Paradis » Jésus nous montre le chemin du pardon. Joseph d'Arimatee, homme bon et juste qui demande le corps du Jésus, le descend de la Croix, l'enveloppa dans un linceul et le mit dans un tombeau taillé dans le roc où personne encore n'avait été déposé. Chacun peut être amené à vivre, malgré ses difficultés, à aider son prochain. Jésus a donné sa vie pour la justice et la vérité.

2°) Quand Jésus arrive à Jérusalem le jour des Rameaux, Il est acclamé par la foule. Lorsque Jésus s'aperçoit dans le temple de son Père que les marchands l'avaient investi, il est en colère et les chasse. Quand Jésus lave les pieds de ses disciples, Pierre refuse que Jésus lui lave les pieds et Jésus lui répond « Si je ne te lave pas tes pieds, tu n'auras pas de part avec moi ».

Le repas de Jésus est le fait marquant de notre foi, c'est un repère spatio-temporel. A la messe, le prêtre redit les paroles de Jésus « Vous ferez cela en mémoire de moi ». La semaine sainte est un temps de recueillement pour glorifier Jésus pour le don de sa vie. A nous de vivre dans l'espérance grâce à sa miséricorde et à l'Amour de Dieu.

3°) La joie de la Résurrection, c'est la foi, la victoire de la vie sur la mort, la clé de voûte. Dans ma vie au quotidien, je sais que Jésus m'accompagne chaque jour. Il est mon soutien, la prière me donne la force d'avancer.

2 CARREFOURS LUS A L'ASSEMBLEE :

- **Rose** de la Queue-en-Brie (**lire la pièce jointe**)
- Réponse de **Christiane** de l'équipe de Charenton :

1°) Reniements de Pierre – Trahison de Judas – Le bon larron

2°) Commémorer la Passion du Christ et le combat du Christ contre le mal pour le Salut du monde pour les chrétiens. Accueillir l'Amour et le Mystère de la résurrection comme un don, une grâce au cœur de notre foi.

3°) Aimer son prochain comme soi-même comme Jésus nous l'a commandé. Jésus dit « Je suis la Résurrection et la Vie, qui croit en moi vivra même s'il meurt » Jean 11 :25-27 ».

On dit bien « Joyeuses Pâques » signifier l'Amour aux autres dans les moments difficiles, maladie, mort, épreuves diverses. Se réjouir dans les moments agréables et le partager. Savoir rayonner avec l'aide de l'Esprit Saint et transmettre sa foi en témoignant de la joie de croire qui nous anime (expérience avec les catéchumènes).

DANS L'ATTENTE DU CARREFOUR VERT :